



C 75256

Dana Wilgress avec sa femme Olga et sa fille Diana, dans leur résidence de Moscou.

Dana Wilgress with his wife, Olga, and daughter, Diana, in their Moscow residence.



PA 149987

Le major général V. W. Odlum (première rangée, deuxième depuis la gauche) à l'occasion de la présentation de ses lettres de créance en sa qualité d'ambassadeur en Chine, le 15 mars 1944. Le généralissimo Tchang Kai-Chek est au centre de la première rangée. On aperçoit, sur la seconde rangée, G. S. Patterson (deuxième depuis la gauche), conseiller, et le brigadier O. M. M. Kay (deuxième depuis la droite) attaché militaire.

Major General V. W. Odlum (first row, second from left) on the occasion of the presentation of his credentials as Ambassador to China, March 15, 1944. Generalissimo Chiang Kai-Shek is in the centre of the first row. In the second row are G. S. Patterson (second from left), Counsellor and Brigadier O. M. M. Kay (second from right), Military Attaché.